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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Wie viele Anträge auf Hilfen aus dem Programm Kopf hoch, Kassel wurden 

gestellt?  

2. Wie viele Anträge wurden positiv beschieden und wie viel Geld wurde 

ausgezahlt? (Bitte nach Branchen sortiert auflisten.)  

3. Wie viele Anträge wurden abgelehnt und was waren die häufigsten Gründe 

dafür? 

 

Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzender 

Zeidler die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




